

Apoyan periodistas de Pinar del Río a Venezuela

Category: Cultura

Published: Thursday, 14 February 2019 14:23

Written by Eduardo Norberto Herrera Herrera

Hits: 4298

Los trabajadores del periódico Guerrillero de Pinar del Río recogieron firmas en apoyo al proceso “Manos fuera de Venezuela”, iniciativa del país con el fin de sustentar la causa de la República Bolivariana.

Según la Declaración del Gobierno Revolucionario Cubano publicada en Cubadebate este 13 de febrero: “Tras la resistencia al golpe ofrecida por el pueblo bolivariano y chavista, demostrada en las masivas manifestaciones de apoyo al Presidente Maduro y en la lealtad de las Fuerzas Armada Nacional Bolivariana, el Gobierno de los Estados Unidos ha intensificado su campaña política y mediática internacional y recrudece las medidas económicas coercitivas unilaterales contra Venezuela, entre las que puede citarse el bloqueo en bancos de terceros países de miles de millones de dólares pertenecientes a Venezuela y el robo de los ingresos de las ventas de petróleo de esa hermana nación, lo que está provocando graves daños humanitarios y duras privaciones a su pueblo”.

El semanario Guerrillero se suma a la denuncia del pueblo y gobierno cubanos contra la “aventura militar disfrazada de intervención humanitaria” en la hermana Venezuela.

Con informacion de Guerrillero